

Image-Kampagne wird evaluiert

[23.02.2024] Das digitale Evaluationstool evamuno des Software-Hauses S-Management-Services ist speziell auf die Ansprüche der Verwaltung ausgerichtet. Nun wurde damit die Image-Kampagne des Landkreises Freyung-Grafenau untersucht. Damit sollen die Weichen für die weitere Ausrichtung gestellt und objektive Argumente für die weitere Förderung gewonnen werden.

Der Landkreis Freyung-Grafenau ist ein Hochtechnologie-Standort im östlichen Bayern. Seit 2016 wirbt der Kreis mit einer Image-Kampagne, um auch Ortsfremde für die Region zu begeistern. Dabei arbeiten Regional-Management, regionale Wirtschaftsunternehmen, Projektpartner und eine Agentur eng zusammen. Gefördert wird die Kampagne zu rund 80 Prozent vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie. Doch wie erfolgreich ist sie? Dies beantwortet eine externe Evaluation. Durchgeführt wurde diese von S-Management Service mithilfe des digitalen Serviceangebots evamuno. Die internen Ressourcen für eine aussagekräftige Befragung seien zu knapp gewesen, berichtet S-Management Service. Die externe Evaluation soll den Projektverantwortlichen nun Aufschluss über Verbesserungspotenziale der Kampagne geben, neutrale Erfolgsnachweise sollen zudem Argumente für weitere Fördermittel liefern. Die Evaluierung erfolgte mittels eines gemeinsam entwickelten Fragebogens, den das evamuno-Team nutzerfreundlich aufbereitete und als Online-Befragung barrierefrei umsetzte. Auch die finale Auswertung und Aufbereitung der erhobenen Daten übernahm evamuno. Mit dem Ergebnis ist Stefan Schuster, Regional-Manager des Landkreises Freyung-Grafenau, zufrieden: „Wir können jetzt klarer sehen, wie die Wirkweise der Kampagne ist und haben sehr hochwertiges Feedback erhalten, was wir besser machen können. Zudem hätten wir eigenständig weder die technischen Möglichkeiten noch den entsprechenden Background zum Entwerfen der Fragebögen gehabt“, so Schuster. Auch künftig plant das Regional-Management des Landkreises Freyung-Grafenau, auf das Mittel der Evaluation zurückzugreifen, um Projekte zu hinterfragen und weiterzuentwickeln.

(sib)

Stichwörter: Panorama, S-Management Services, evamuno, Kreis Freyung-Grafenau